
飯山市議会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 髙 橋 春 三

１　ハーフマラソン大会について
２　交通安全について
３　災害対策について
４　信州いいやま観光局について

市 長
副 市 長
関 係 部 長

2 西 澤 一 彦

１　駅前ホテルについて
２　ＡＥＤの設置状況とＡＥＤ操作講習会について
３　少子化対策について
４　帯状疱疹ワクチン接種助成について
５　雪かき支援事業について
６　蓮遊水地について

市 長
関 係 部 長

3 上 松 永 林

１　令和４年度決算について
２　原子力発電所について
３　空き家・空き店舗対策について
４　「絵本で育てるまちづくり事業」について

市 長
関 係 部 長

4 松 本 淳 一

１　９月のコロナ追加接種は大丈夫か
２　接種券は希望者配布に変更すべき
３　学校給食はオーガニック化できる
４　脱炭素はエネルギーの地産地消で
５　貸し切り列車で飯山線活性化

市 長
教 育 長
農業委員会長
関 係 部 長

5 髙 橋 達 幸

１　除雪支援事業について
２　少子高齢化について
３　国スポについて
４　移住定住について
５　防災について

市 長
教 育 長
関 係 部 長
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6 山 崎 武 雄

１　危機管理について
２　飯山駅前広場等について
３　地域おこし協力隊について
４　地域医療構想について
５　生涯学習について
６　飯山駅前ホテルについて

市 長
関 係 部 長

7 山 﨑 一 郎

１　市政運営について
２　人口減への取組について
３　ふるさと寄附金への取組について
４　ホテル誘致問題について
５　雪かき支援事業について

市 長
副 市 長
関 係 部 長

8 小林 喜美治

１　令和４年度決算と政治姿勢について
２　マイナンバーカードの問題点について
３　高齢化対策と介護保険制度の現状について
４　消融雪施設の修繕と対策について
５　農業問題について

市 長
関 係 部 長

9 常 田 徳 子
１　防災関係について
２　有機給食について
３　認知症の支援とまちづくりについて

市 長
教 育 長
関 係 部 長

10 吉 越 利 明

１　若者支援と子育て支援について
２　市民の安心安全とまちづくりについて
３　飯山ホテルについて
４　インフラ整備と河川整備について

市 長
副 市 長
関 係 部 長
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11 佐 藤 正 夫

１　飯山線について
２　農業について
３　里山の保全について
４　冬期への対応について
　 (1)実証試験と今後の方針
　 (2)小型除雪機への補助
５　駅前ホテルについて

市 長
副 市 長
関 係 部 長

12 荻 原 章 一

１　統合小学校「城北小学校」の教育環境整備
　　新校舎完成時期変更に伴う教育の保障について
　 (1)新校舎建設の見通しについて
　 (2)開校は４月とする理由について
　 (3)仮校舎Ａ校の教育条件および予想される困難
　 (4)新校舎なればこそ膨らむ児童の期待
　 (5)開校を１年延期するのが最善の教育保障
　 (6)校名問題の教訓と今後の進め方

市 長
教 育 長
関 係 部 長

９
月
８
日

(金)

午後

13 髙澤 富士子

１　飯山市の目指すまちづくりについて
２　飯山市と信州いいやま観光局との関わりについて
３　駅前ホテルについて
４　雪かき支援事業について

市 長
副 市 長
関 係 部 長

９
月
８
日

(金)

午前


